

**Wie der kleine grüne, giftige Gartenzwerg wieder lächeln konnte ... oder Rauchfreie Gartenzone**

Phantasiegeschichte von Patrick Hangl – 22.07.2013 für Ohrenschmaus

Der Gartenzwerg steht im Garten und beobachtet mich ...

Groß und große blaue Augen – schäeimes Malltou.

Weil er giftig aussieht.

Er kann rauchen und er ist stur – in ganzen Tag tut er rauchen und ist stur.

Der Gartenzwerg ist so sehr giftig, weil er vergiftet war.

Groß mächtig und mit Rache und Rauch verbündet.

Schäeimäs Malltou.

Er ist giftig weil er den ganzen Tag rauchen tut.

Er kann nur noch lachen wenn er schläft und träumt ohne Zigarettenqualm, dann ist er glücklich.